ありがとうございました!

今年度、異動・配置換えされた 先生方からお言葉をいただき ました。



たくさんのことに気付かされた3年間でした。言葉や育った環境が違っても、誰にでも楽しく幸せに生きる権利があり、その権利を守るために、自分には何ができるのだろうと考える東町の子供たちであってほしいと思います。また、みなさんに会えることを楽しみにしています。ありがとうございました。 高津 真紀

この2か月間は非常に忙しかったのですが、その中でも東町の皆さんのことをよく考えます。南山小学校は小さな学校ですが、優しい先生方と元気いっぱいの児童であふれています。国際学級の新設は大仕事ですが、東町での経験が素晴らしいものであったことを思うと、現在の苦労は価値あるものになると思っています。新しい場所で大勢の方が、東町ではどのようなことに取り組んでいるのか興味をもってくれている中、東町の良い部分を伝えられる今の自分はとても幸運に感じます。ぜひまたお会いしましょう。

3年間ありがとうございました。毎日子供たちの笑顔を見て、元気になりました。これからも東町小学校はますます発展していくと思いますので、新しい友達と仲良くしてください。また会ったら、すぐに「Hello」と声をかけてください。

ユゼメック マイケル

昨年度はお世話になり、ありがとうございました。東町小学校の子供たちや教職員の皆様と知り合えてとてもうれしく思っています。子供たちは国際科の授業に一生懸命取り組んでいました。またいつかお会いしたいと思っています。皆さん、がんばってください。 クリム サラ



水泳指導について

体育主任 黒川 洋

暑い日々が続いています。運動会も終わり、いよいよ12日(月)から子供たちが待ちに待った水泳の学習が始まります。今年度はすべての学年で学年ごとに学習します。

水泳の学習では、きまりを守り、安全に楽しく学習すること、自分の力に合っためあてをもち、水遊びや水泳の学習に進んで取り組めるように指導していきます。低学年の目標は水遊びを通して、水の中を走ったり、浮いたりもぐったりすること、中学年の目標は、けのびや初歩的な泳ぎをすること、高学年の目標は手や足の動きに呼吸を合わせて続けて長く泳ぐことです。

また、6年生は2学期に東町小の代表として、水泳記録会に参加します。近隣の学校と集い、学習の成果を発揮します。記録会を目指してがんばらせたいと思います。

子供たちが安全に楽しんで水泳学習をするために、検温して水泳カードへの記入や押印、ご家庭で持ち物のチェックなどご協力をお願いします。